



「第63回四日市市市民芸術文化祭」を終えて

去る、3月22日と23日の両日、「第63回四日市市市民芸術文化祭」の一つとして開催されました「あさけプラザ第26回春の文化祭」をもって、平成25年度「第63回四日市市市民芸術文化祭」を全て滞りなく終了することができましたこと、当協会会員各位のご理解・ご協力に深く感謝申し上げます。

又、ご多忙の中を四日市市民芸術文化祭行事にご来場賜りました、多くの市民の皆様にも改めて御礼申し上げます。

3年前の未曾有の大震災以来、文化・芸術の力を再認識されているものの、まだまだ十分ではありません。まさに文化・芸術には勇気や希望を取り戻し、地域の連帯や結束をも生む力があると確信しております。

さて、今年は当協会が創立されて20年目を迎えることから、本年9月13日（土）から15日（祝）の三日間にわたって、四日市市文化会館全館において記念事業を計画しております。詳細が固まり次第、皆様にご案内申し上げますので、ご期待下さい。

どうぞ今後とも四日市市文化協会の事業に対し、皆様方の暖かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

四日市市文化協会
理事長 水谷 達